
VA Schröder-Ward stellt die Sitzungsvorlage „Neuausrichtung der Stadtfeste“ anhand 

einer Präsentation vor. 

 

RM Labeschautzki dankt dem Team des Stadtmarketing für die geleistete Arbeit und 

ergänzt, dass er die Kosten in der Vorlage Neuausrichtung Feste vermisst. Er merkt des 

Weiteren an, dass die Kosten wichtig für die Haushaltsberatungen 2021 sind. 

 

RM Bastrop schließt sich den Ausführungen des RM Labeschautzki an. 

 

VA Schröder-Ward teilt mit, dass die Kosten aufgrund Corona und der Hygiene- und 

Sicherheitsmaßnahmen in Teilen nur geschätzt werden könnten. 

 

BM Böhling schlägt vor, dem Protokoll eine voraussichtliche Kostenübersicht über die 

Feste 2021 beizufügen.  

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis. 

 

Anmerkung der Verwaltung: 

Die Übersicht über die voraussichtlichen Kosten der Feste 2021 ist dem Protokoll 

beigefügt. 

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 
 

 


